À Porspoder, face à la baisse des effectifs, l'Association des officiers mariniers réfléchit à un regroupement



Seuls sept adhérents étaient présents à l'assemblée générale de la section Argenton-Lanildut-Porspoder de l'Association des officiers mariniers (AOM) et veuves. Premier à partir de la gauche, Louis Lescop, secrétaire, et troisième à partir de la gauche, Catherine Nicolas, présidente, trésorière et porte-drapeau.

La section Argenton-Lanildut-Porspoder de l'Association des officiers mariniers (AOM) et veuves a tenu son assemblée générale le samedi 18 février 2023, au Phare, à Porspoder. Seules sept personnes étaient présentes. L'association continue de voir ses effectifs fondre d'année en année : 29 adhérents au 1er janvier 2023, contre 31 en 2022, 114 en 2002 et 120 en 2000. L'activité de la section se résume à la participation aux cérémonies mémorielles avec les Unions nationales des combattants (UNC). « Nous réfléchissons au regroupement avec une section voisine », indique Catherine Nicolas, présidente.



Les adhérents de la section de Porspoder se sont retrouvés lors d'un repas en avril dernier.

Ce fut l'occasion de présenter le nouveau porte-drapeau titulaire : Gilles Aubertel.

